
Niederschrift 
 
der 32. Sitzung des Kultur-, Sozial- und Tourismusa usschusses der Gemeinde 
Am Mellensee, am Dienstag, d. 03.01.2012 im Sitzung ssaal der 
Gemeindeverwaltung, Zossener Straße 21 c, 15838 Am Mellensee (OT 
Klausdorf) 
___________________________________________________________________ 
 
Öffentlicher Teil: 
 
Beginn: 19.00 Uhr  Ende:   19.10 Uhr 
 
Anwesende:  Fraktion Die Linke 

Herr H.-J. Thiemes 
Herr Ch. Wuthe 

 
Fraktion CDU 
Frau J. Hüdepohl 

 
Fraktion UWG 
Herr B. Kosensky 

 
Sachkundige Einwohner 
Frau A. Waack 
Frau S. Müller 
 

Entschuldigt: Fraktion SPD 
Herr Dr. M. Scholz 
 
Sachkundige Einwohner 
Frau M. Frey 
Frau A. Lehmann 

 
Unentschuldigt: keine 
 
Namen der anwesenden Bediensteten: 
Herr F. Broshog  Bürgermeister 
Frau M. Keßler SB Tourismus- u. Wirtschaftsförderung/ Protokollführerin 
 
 
 
 
Tagesordnung: 
01. Begrüßung und Eröffnung 
02. Anträge zur Tagesordnung – öffentlicher Teil – 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 31. Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde 
05. Arbeitsschwerpunkte 2012 
06. Information und Anfragen 
 
 



Zu 01. Begrüßung und Eröffnung 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Thiemes, begrüßt alle Ausschussmitglieder und 
Gäste recht herzlich und eröffnet die Sitzung. 
 
Zu 02. Anträge zur Tagesordnung – öffentlicher Teil  – 
 
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung 
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 31. Sitzu ng 
 
Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift. 
Herr Thiemes informiert, dass er sich beim Ordnungsamt erkundigt hatte, ob die 
Kontrollen bei der Erlebnisbahn (Fackelzug)  durchgeführt wurden. Dieses ist erfolgt 
und die Probleme traten in letzter Zeit nicht mehr auf 
 
Frau Hüdephol bedankt sich bei der Verwaltung das so schnell reagiert wurde und 
bestätigt, dass die Situation sich gebessert hat. 
Weiterhin teilt sie mit, dass das Problem in der Horstfelder Straße ebenfalls erledigt 
ist.  
 
Zu 04. Einwohnerfragestunde 
 
Es gibt keine Anfragen. 
 
Zu 05. Arbeitsschwerpunkte 2012 
 
Herr Thiemes schlägt einige Themen vor, die aus seiner Sicht im Jahr 2012 
Arbeitsschwerpunkte für den Ausschuss sein sollten: 
 

1. Vergabe Strandbad Sperenberg an einen Pächter, Abarbeitung des 
Protokolls- Begehung Strandbad Sperenberg - 

2. Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen Ausschuss und Verwaltung 
3. Entgeltordnung für Sportstätten und andere gemeindliche Einrichtungen 
4. Auslastung „Haus der Generationen“ 
5. Zusammenarbeit „Braconia“ und Jugendclub „Steinbruch“ 

 
Hierzu merkt Herr Broshog an, dass es nicht nur um das Strandbad Sperenberg 
gehen kann, sondern auch Klausdorf und Mellensee mit einbezogen werden sollten. 
Dies wird von den Ausschussmitgliedern bestätigt. 
 
Zu Punkt 3 teilt Herr Broshog mit, dass der 1. Entwurf der Entgeltordnung zur 
Kommunalaufsicht geschickt wurde und von dort noch keine Rückmeldung erfolgte. 
Hier wird die Verwaltung noch einmal nachfragen.  
 
Zum Punkt 4 gibt er zu bedenken, ob es Aufgabe des Ausschusses ist, Konflikte 
solcher Art zu lösen. 
Hier können aus seiner Sicht nur die Beteiligten selbst eine Lösung finden.  
Dieses wird von den Ausschussmitgliedern bestätigt.  
 
Zu den anderen Punkten gibt es keine Diskussion.  



 
Zu 06 Information und Anfragen 
 
Es gibt keine Informationen und Anfragen. 
 
 
 
Thiemes 
Vors. D. KST - Ausschusses 
 


